



尚徳福祉会 末長こぐま保育園 H27. 6

6月に入りお天気が変わりやすい季節になりました。夏を思わせる様な暑さの日もあり、体調を崩すお友だちもいましたが、園の環境にも慣れ笑顔いっぱいのいちご組さんを嬉しく思います。

最近では、興味のある方向を指さししたり、お友だちの名前を呼ぶ姿が見られます。

食事では、スプーンを口に持っていくと「あーん」と大きな口を開けて食べたり、手掴みや、スプーンを持って食べてみようとする気持ちが芽生えてきたようです。これから、お天気の悪い日が多くなると思いますが、雨の日もボールや、マット、リズム遊び等を取り入れ、楽しく遊べるように工夫していきたいと思います。



早いもので2ヶ月が経ちました。お部屋ではサークルや棚につかまって、つかまり立ちや伝い歩き、1人歩きをしたり、棚をトンネルのように潜ったりと身体を動かすことを喜んでいます。お友だちにも関心が出てきて真似っこをしたり、顔を覗き込んで「ばあ」と言って喜ぶ可愛い姿が見られます。

絵本にも興味が出てきて、真剣に見る子や動物の鳴き声を真似っこする子もいたりとみんな興味津々です。



## ★★おねがい★★

- 爪を細目に切って下さい。
- 朝の仕度や記名などもう一度確認して下さい。
- ホワイトボードにお知らせが貼ってある事があるので送迎時に必ず確認して下さい。



## \* プールについて \*

6月25日にプール開きがあります。いちごはテラスで湯水遊びになります。  
詳しくは後日配られるプールのお知らせをご覧ください。